

Ibagué, 6 de abril de 2025

Comunicado de prensa 499

¡Campeones! Ibagué ganó el Festival Nacional de Atletismo

El certamen que contó con el apoyo del Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación (Imdri), reunió 12 departamentos en el Parque Deportivo.

El estadio de Atletismo fue sede de las competencias del Festival Nacional 2025, al que asistieron 450 deportistas de distintos clubes de Colombia. Todos pudieron evaluar el actual nivel de competencia en sus categorías menores, pensando en futuros certámenes federados.

La pista fue testigo del excelente proceso que se tiene desde U6 hasta U18. Ibagué se quedó con el primer y tercer lugar del pódium. El gran campeón fue el Club Correcaminos, el segundo puesto lo ocupó Team Barrancabermeja y la presea de bronce también fue para la Capital Musical con Pies Dorados.

“Un evento de estas características es muy interesante para estos pequeños, nosotros no tenemos estos escenarios en nuestra ciudad, pero hoy ver a Ibagué con ese avance y calidad es motivo de alegría para la familia del deporte”, aseguró Nicol Piedrahita, estratega del Meta.

Clubes deportivos de Atlántico, Boyacá, Caquetá, Cundinamarca, Huila, Quindío, Risaralda, Santander, Valle del Cauca y Tolima participaron en las distintas pruebas habilitadas para el desarrollo de las jornadas que se cumplieron durante el fin de semana.

“Qué bueno es venir a estos escenarios que cumplen con todo, nunca había venido, tienen desde la pista de calentamiento hasta las tribunas en cada una de las pruebas, eso es magnífico”, reconoció Jhon Galvis, entrenador de Barrancabermeja.

Cabe destacar, que el Imdri participó con los niños, niñas y adolescentes que hacen parte de la escuela de formación que actualmente funcionan en el Polideportivo Maracaná, Estadio Murillo Toro y el Parque Deportivo. Los resultados fueron bastante favorables.